

Auch Maskennäher sind Helden des Alltags

Burghof in Schönebeck lädt zum alljährlichen Grill-Kunst-Fest ein

Grillen und Kunst: Mit dieser Kombination lädt der Burghof in Schönebeck jedes Jahr zu einem Nachmittag ein. In diesem Jahr unterhielt eine Leipziger Musikgruppe die Bewohner und Besucher.

Von Anneliese Klose

Schönebeck • Es ist Ende August, genau die Zeit für das Grill-Kunst-Fest im Diakonieverein Heimverbund Burghof. Auf keinen Fall sollte das ausfallen. Petrus hat es auch so gesehen und das schönste Wetter geschickt, damit die Band „Dirty Lou & the one gigbon wonder“ aus Leipzig vor der Burghofkirche ihre Instrumente aufstellen konnte. Mit ihrer ganz besonderen Country-Musik begrüßten sie die Gäste und unterhielten den Abend schwungvoll.

Vorsteherin Annett Lazay hieß alle Gäste herzlich willkommen und reichte selbst Getränke aus. Einen besonderen Dank sprach sie all den fleißigen Mitarbeitern und ehrenamtlichen Kräften aus, die Tag ein und Tag aus das Leben im Burghof mitgestalten. In diesem Jahr gab es noch ein zusätzliches Dankeschön an alle 17 Helfer, die sich im März gemeldet hatten und für die Mitarbeiter des Burghofs Gesichtsmasken nähten. Auf diese Weise konnten 2000 der



Eine Rose und einen Engel gab es für die ehrenamtlichen Helfer.

Fotos: Anneliese Klose

dringend gebrauchten Masken beschafft werden. „Das war eine so wertvolle Hilfe“, betonte Lazay. Mit einer Rose und einem kleinen Engel wurden alle ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer bedacht. Ein symbolischer Dank für die Unterstützung in den Bereichen Jugend- und Altenhilfe.

Neben dem Ohrenschaus gab es natürlich auch Lecke-

reien vom Grill und etwas zu trinken.

In gemütlicher Runde kamen die Gäste ins Gespräch und manche lernten sich neu kennen. Was sie alle vereint ist ein gemeinsames Ziel: Den Bewohnenden in den Häusern das Leben ein klein wenig schöner zu machen.

Ein Spaziergang, ein Besuch am Bett, Mitgestaltung von

Festlichkeiten, die Leitung der Strickgruppe, die Öffnungszeit im Plauderstübchen – das sind Aktivitäten, die ehrenamtlich geleistet werden. Viele der Helfer sind bereits seit mehreren Jahren im Team und verfolgen ihre Arbeit mit Freude.

Weitere Informationen im Internet unter: www.burghof-sbk.de/



Eine Band aus Leipzig sogte für Unterhaltung.